

Zinsanpassungen: €STR / EURIBOR Referenzzinssätze *)

Die Zinsanpassung bei variabel verzinslichen Krediten richtet sich nach der Veränderung des im Kreditvertrag genannten Referenzzinssatzes (Indikator). Dieser Zinssatz wird monatlich von der Deutschen Bundesbank ermittelt und in deren amtlichen Zinsstatistik am letzten Bankarbeitstag jeden Monats veröffentlicht. Nachstehende Angaben wurden von der Webseite der Deutsche Bundesbank (www.bundesbank.de) übernommen.

Geldmarktsätze / Money market rates *)

Die Daten werden aus lizenzrechtlichen Gründen erst am nächsten Arbeitstag veröffentlicht.
 Data are fee liable and are therefore published with the delay of one working day.

% p.a.

Zeit / Period	EURIBOR (2)					
	€STR (1)	Wochengeld / One-week funds	Monatsgeld / One-month funds	Dreimonatsgeld / Three-month funds	Sechsmonatsgeld / Six-month funds	Zwölfmonatsgeld / Twelve-month funds
Monatsdurchschnitte/ Monthly averages						
2023 April	2,900	2,880	2,960	3,180	3,520	3,760
Mai	3,060	3,090	3,150	3,370	3,660	3,860
Juni	3,238	3,250	3,400	3,540	3,830	4,010
Juli	3,402	3,400	3,470	3,670	3,940	4,150
Aug.	3,642	3,630	3,630	3,780	3,940	4,070
Sept.	3,747	3,750	3,760	3,880	4,030	4,150
Okt.	3,901	3,860	3,860	3,970	4,120	4,160
Nov.	3,902	3,874	3,841	3,972	4,065	4,022
Dec.	3,902	3,858	3,858	3,935	3,927	3,679
2024 Jan.	3,904	3,874	3,869	3,925	3,892	3,609
Febr.	3,907	3,878	3,868	3,923	3,901	3,671
März	3,907	3,873	3,853	3,923	3,895	3,718
Tageswerte/ Daily quotations						
2024 Febr. 1.	3,905	3,843	3,873	3,884	3,832	3,505
2.	3,906	3,877	3,864	3,900	3,837	3,537
3.	3,907	3,864	3,887	3,922	3,905	3,633
4.	3,908	3,876	3,899	3,932	3,922	3,667
5.	3,908	3,877	3,874	3,895	3,898	3,556
6.	3,908	3,888	3,873	3,888	3,888	3,640
7.	3,910	3,884	3,835	3,891	3,898	3,658
8.	3,909	3,876	3,882	3,912	3,908	3,678
9.	3,909	3,875	3,862	3,901	3,882	3,655
10.	3,911	3,875	3,871	3,922	3,903	3,692
11.	3,911	3,852	3,877	3,915	3,923	3,662
12.	3,909	3,882	3,881	3,933	3,895	3,648
13.	3,910	3,893	3,851	3,932	3,915	3,670
14.	3,911	3,886	3,895	3,943	3,928	3,686
15.	3,905	3,873	3,886	3,946	3,911	3,695
16.	3,909	3,860	3,864	3,945	3,907	3,697
17.	3,907	3,899	3,851	3,933	3,914	3,738
18.	3,904	3,907	3,843	3,952	3,901	3,732
19.	3,905	3,885	3,855	3,952	3,918	3,755
20.	3,906	3,878	3,856	3,942	3,915	3,748
21.	3,887	3,879	3,865	3,937	3,908	3,749
22.	3,904	3,872	3,817	3,938	3,912	3,744
23.	3,903	3,866	3,839	3,932	3,915	3,732
24.	3,911	3,881	3,866	3,926	3,921	3,751
25.	3,905	3,861	3,865	3,942	3,902	3,748
26.	3,908	3,870	3,868	3,929	3,912	3,746
27.	3,907	3,880	3,878	3,940	3,902	3,745
28.	3,904	3,893	3,871	3,928	3,892	3,703
März 1.	3,905	3,874	3,872	3,929	3,905	3,712
2.	3,907	3,88	3,859	3,940	3,89	3,702
3.	3,908	3,881	3,843	3,928	3,903	3,701
4.	3,909	3,890	3,862	3,928	3,908	3,709
5.	3,909	3,871	3,855	3,928	3,915	3,750
6.	3,908	3,875	3,862	3,935	3,909	3,756
7.	3,908	3,878	3,862	3,942	3,906	3,755
8.	3,907	3,868	3,848	3,926	3,902	3,735
9.	3,909	3,875	3,853	3,903	3,874	3,682
10.	3,909	3,885	3,842	3,886	3,855	3,658
11.	3,906	3,875	3,830	3,902	3,858	3,675
12.	3,906	3,835	3,835	3,908	3,862	3,684
13.	3,899	3,853	3,855	3,892	3,851	3,669

* Ein Anspruch auf Bereitstellung der Zinssätze wird durch die Veröffentlichung nicht begründet. Die Deutsche Bundesbank behält sich vor die Informationen zukünftig nicht mehr auf der Webseite zu veröffentlichen. Alle Angaben ohne Gewähr. Es werden keine ausdrücklichen oder stillschweigenden Zusicherungen oder Garantien hinsichtlich der Aktualität, Genauigkeit, Rechtzeitigkeit, Vollständigkeit, Marktängigkeit oder Eignung der Informationen als Zins- bzw. Referenzzinssätze gemacht. Weder das European Money Markets Institute (EMMI), noch Euribor EBF, noch Euribor ACI, noch die Referenzbanken, noch das Euribor Steering Committee, noch die Europäische Zentralbank, noch Reuters, noch die Deutsche Bundesbank können bei Unstimmigkeiten, Unvollständigkeit oder verspäteter Bereitstellung der aufgeführten Geldmarktsätze haftbar gemacht werden. Siehe zum €STR auch folgenden Disclaimer der Europäischen Zentralbank, der auch für die Veröffentlichung durch die Deutsche Bundesbank gilt: https://www.ecb.europa.eu/stats/financial_markets_and_interest_rates/euro_short-term_rate/html/index.en.html
 1 Euro Short-Term Rate: Seit 2. Oktober 2019 veröffentlicht die Europäische Zentralbank auf Basis von getätigten Einzeltransaktionen vom vorherigen Handelstag, die in Euro denominated sind, den €STR. Diese werden von berechtigten Banken im Zuge der Geldmarktstatistik gemeldet. Monatsdurchschnitte sind eigene Berechnungen der Deutschen Bundesbank. 2 Die Euribor®-Tageswerte werden vom European Money Markets Institute (EMMI) berechnet. Bitte beachten Sie, dass eine kommerzielle Nutzung der Euribor®-Tageswerte eine Lizenzvereinbarung mit dem European Money Markets Institute (EMMI) voraussetzt. Informationen zu dessen Nutzungsbedingungen sind unter dem unten angeführten Link abrufbar. Monatsdurchschnitte sind eigene Berechnungen der Deutschen Bundesbank auf der Grundlage der vom European Money Markets Institute (EMMI) ermittelten Euribor® Tageswerte. Werte ab November 2023 werden mit drei Nachkommastellen berechnet. Davor liegende Werte wurden mit zwei Nachkommastellen ermittelt. Aus technischen Gründen werden diese Werte ebenfalls mit drei Nachkommastellen dargestellt. Die dritte Nachkommastelle ist mit einer 0 aufgefüllt. Bis einschließlich Oktober 2023 wurden alle Werte mit zwei Nachkommastellen berechnet und veröffentlicht.
<https://www.emmi-benchmark.eu/terms-of-use>
<https://www.emmi-benchmark.eu/benchmarks/euribor/>

* Publication does not establish an entitlement to provision of the rates. The Deutsche Bundesbank reserves the right to cease publishing the information on its website in future. All data are supplied without liability. No explicit or implicit assurances or guarantees are made as to the up-to-dateness, accuracy, timeliness, completeness, marketability or suitability of the data as interest rates or reference interest rates. Neither the European Money Markets Institute (EMMI), nor Euribor EBF, nor Euribor ACI, nor the Euribor Panel Banks, nor the Euribor Steering Committee, nor the European Central Bank, nor Reuters, nor the Deutsche Bundesbank can be held liable for any irregularity or inaccuracy, incompleteness or late provision of the money market rates. With regard to the €STR please consider the European Central Bank's disclaimer, which also applies for the Deutsche Bundesbank's publication: https://www.ecb.europa.eu/stats/financial_markets_and_interest_rates/euro_short-term_rate/html/index.en.html
 1 Euro Short-Term Rate: On the basis of individual euro-denominated transactions conducted and settled on the previous business day, the European Central Bank publishes the €STR since 2 October 2019. Transactions are reported by euro area banks subject to reporting obligations in compliance with the Money Market Statistical Reporting Regulation. Monthly averages are calculations by Deutsche Bundesbank. 2 Euribor® daily rates are calculated by the European Money Markets Institute (EMMI). Please be aware that commercial use of these data is only possible with a licence agreement with the European Money Markets Institute (EMMI). Information on its terms of use are available under the link below. Monthly averages are own calculations by Deutsche Bundesbank based on Euribor® daily rates calculated by the European Money Markets Institute (EMMI). These are unweighted averages. Information on the methodology of Euribor® daily rates are available below. Values calculated from November 2023 onwards with three decimal places. Previous values calculated with two decimal places. For technical reasons, these values are also displayed with three decimal places and the third decimal place is filled with a 0. Up to and including October 2023 all values calculated and published with two decimal places
<https://www.emmi-benchmark.eu/terms-of-use>
<https://www.emmi-benchmark.eu/benchmarks/euribor/>

NOTFALLPLAN gem. Art. 28 Abs. 2 (Benchmark-Verordnung – BMR)

Die Baader Bank AG verfügt gemäß Artikel 28 Abs. 2 der Verordnung (EU) 2016/1011 (sogenannte Benchmark-Verordnung) über einen robusten, schriftlichen Plan für den Fall, dass ein verwendeter Referenzwert wegfällt oder sich wesentlich verändert. Der Kreditnehmer wird bei Eintritt eines solchen Ereignisses über die Änderung oder Anpassung des Referenzzinssatzes schriftlich durch die Bank informiert. Der Notfallplan kann jederzeit bei der Bank eingesehen oder angefordert werden.

Die zuständige Behörde im Sinne des Art. 40 Abs. 1 BMR ist gem. § 10 Abs. 2 Satz 1 WpHG die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin).

Baader Bank Aktiengesellschaft	T +49 89 5150 0	Vorstand: Nico Baader (Vorsitzender),	Amtsgericht München HRB 121537
Weihenstephaner Straße 4	F +49 89 5150 1111	Oliver Riedel (stv. Vorsitzender)	Sitz der Gesellschaft: Unterschleißheim
85716 Unterschleißheim	service@baaderbank.de	Vorsitzender des Aufsichtsrats:	StNr. 143/107/04009
Deutschland	www.baaderbank.de	Helmut Schreyer	USt-IdNr. DE114123893
			LEI: 529900JFOPPEDUR61H13